



佐賀市立小中一貫校富士校小学部 学校だより

かがやけ！！富士っ子！！

ひとりひとりが輝く 富士っ子をめざして

【第14号】

令和7年3月6日発行

文責 校長 小田島 ひとみ

TEL 0952-63-0013

感謝の会

～地域と共に歩む富士小～

二月二十八日、「ありがとう集会」を行いました。
ありがとう集会は、今年度お世話になった方に感謝の気持ちを表す『感謝の会』と、卒業する6年生へ感謝の気持ちと祝福の気持ちを表す『6年生を送る会』の二部構成となっています。

一部の『感謝の会』では、地域の方を中心に、毎日の朝の登校指導、バスの運行、様々な体験活動、学習活動、児童クラブ、社会体育、俳句集の発行など、様々な場面でお世話になった方々をお招きしました。

お一人お一人、自己紹介していただいたあと、感謝の手紙をお渡しし、歌のプレゼントを行いました。自己紹介の言葉には、子ども達を思う気持ちがあふれており、子ども達も、お越しいただいた方々もとてもいい笑顔で、温かな雰囲気になりました。

富士小の子ども達は多くの方に見守られて学校生活を送ったり、様々な体験をしたりしています。温かい見守りや、豊かな体験学習は富士小の誇りでもあり、欠かせないものです。

「地域と共に歩む富士小」のために、どうぞこれからもご支援よろしくお願ひします。

また、子ども達の豊かな学びのために「こんなことにチャレンジしてみては？」
「こんなことは応援できるよ。」などありましたらどんどんご意見ください。

皆様のお力、お待ちしております。



6年生を送る会(2月28日) 感動!!



笑顔で入場



歌のプレゼント



1年



2年



3年



4年



5年



6年



プレゼント渡し

これまで学校をリードしてくれた6年生へ各学年の発表で「ありがとう」の気持ちを伝えました。どの学年も、準備や練習を重ねたであろう、工夫いっぱいの発表でした。そして何よりも、持てる力を精一杯発揮し、大きな声で一生懸命に演じる姿に6年生への思いを感じました。
手作りのプレゼントにも一人ひとりの心がこもっていました。このみんなの姿は6年生の頑張りの証でもあります。富士小をリードし、当たり前のことを当たり前、真面目にコツコツと頑張っていた6年生、誰にでも優しく、自分のことはさておきみんなのために働いていた6年生、その姿は下級生の憧れでもありました。自分達らしく自信をもって旅立ちの日を迎えてくれることを願っています。卒業まであとわずか。みんなで共に頑張りましょう!!
6年生、今まで富士小を支えてくれてありがとう!!

先生たちからは 大好きな6年生に歌のプレゼント



2月の学校生活より

2月17日(月)5年 保育園との交流



幼保小連携の一環として、毎年5年生が南部保育園のお茶会に招待されています。来年入学してくる年長児さんが、小学校への気持ちを高め、そして、その時、6年生としてお世話役となる5年生が最上級生としての意識を高める意味で、この交流はお互いにとって、とても有意義な活動です。年長児さんが見事なお手前でいれたお茶と干菓子をいただき、緊張気味だった5年生も、後半は学校のことを教えたり、一緒に遊んだりして楽しい時間を過ごしていました。

2月18日(火) 台湾との手紙交流 part2



11月14日に台湾の小学校の子ども達にお手紙を書いた5,6年生。その手紙の返事が届きました。英語で書かれたお手紙を、八戸溝郵便局の石原局長様が全員分、訳して下さい、子ども達は、英語の文と日本語訳を見比べながら手紙を読んでいた。好きな食べ物や、アニメ、キャラクター、遊びなどについて書かれていて、「ぼくとおなじだ!」「へーどんな味なのかな。食べてみたい。」と興味津々で読む子ども達。最後はお世話いただいた石原局長様にお礼の手紙を書きました。この交流が続いていくことを願っています。

2月20日(木) 富士町パークゴルフ交流会



富士町の青少協の方々のお世話で、富士町の小学校3校(北山校・北山東部小・富士小)の6年生が集まり「パークゴルフ教室」が開かれました。

富士町の子ども達に横のつながりを持ってほしいと3校の交流を目的とした活動です。修学旅行で交流はあったものの、まだまだ打ち解けるまでには至ってなかった子ども達でしたが、一緒にグループでゴルフを楽しむうちに自然に声を掛け合ったり、教え合ったりすることができていました。企画してくださった青少協の皆様本当にありがとうございました。

2月19日(水) ジャムづくり体験(3年・6年)



ふるさと先生(市川の水田様)の工場をたずね、富士町の野菜作りについてお話を聞いたり、加工品(ジャムやジュースなど)を作る時に気を付けることなどの説明を聞いたりした後、実際にジャムの瓶詰を体験しました。秤の数字をじっと見て慎重にジャムを計った子ども達。真剣な姿が印象的でした。この日はコロナ禍で3年生の時に体験できていなかった6年生も体験させていただきました。最後に美味しいジャムがのったパンケーキやトマトジュースもいただき、大満足の子も達でした。

児童、保護者の皆様のアンケート結果を、2月20日の学校運営協議会で報告しました。全体的に、子ども達が確実に成長しているという嬉しいお言葉もいただきました。

アンケートでは、保護者の皆様には学校での取組や家庭での様子について17項目に回答いただきました。学校での取組では9項目中8項目において肯定的回答が97%を超えました。昨年度89%であったいじめ問題への早期発見・未然防止も今年は98%に上がりました。今年度の取組が一定の成果をあげていると感じましたが、反面、87%にとどまったのが「お子さんは授業中、進んで反応したり発言したりするなど、主体的に取り組んでいる」でした。

児童アンケートの中では、「寝る時間を守る」「外遊びや運動を進んでいる」「困ったことや辛いことがあったとき、担任やそのほかの先生に相談している」の3項目が70%台にとどまりました。

学校では、いただいたご意見を真摯に受け止め、結果を全職員で共有しました。来年度へ向け、さらに成果と課題を明確にして、さらに、「学びを楽しむ児童の育成」「児童が話しやすい、相談しやすい体制づくり」「体力の向上」に努めていきます。また、個別にいただいたご意見に関しては、対応を進めております。対応の結果はご連絡差し上げます。

これからも、子ども達のために学校をより良いものとするため、ご意見くださるとともに、一層のご協力をお願いいたします。

※学校評価の結果はHPにも掲載しますのでご覧ください。